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3·15 通信服务热线开通近一
个月以来，90%的投诉问题均得到
解决或已给出期限解决，获得了
广大读者的好评。

现在，虽然 3·15 活动已经收
官，但是通信服务热线我们仍会
保留，如果您在使用通信产品时
遇到了麻烦事儿，拨打 56568137、
18538057023，或在“乐活 4G”微信
公众号上直接留言，我们都会尽
最大努力提供帮助。

还是和往常一样，您在诉说
麻烦事儿的同时，请务必留下真
实的姓名和联系方式，以便我们
和您联系。

需要提醒的是，您可将自己
遭遇问题的过程录音或用手机拍
照，以便以后方便维权。当然，为
保护你的权益，我们不会对外泄
露任何个人信息。如果对您吐槽
的事情进行报道，我们也将隐去
真实的姓名和身份。

■有问有答

通信疑难找“乐活4G”
在享受通信产品带来的便捷时，您是否
遇到过疑问？在使用数码产品带来的
乐趣时，您是否遭遇过难题？扫描“乐
活 4G”二维码，说出你的难题，我们将
为您排忧解难。
郑州晚报记者 李冬生

@美国大兵：快充会影响手机电池的
寿命吗？

乐活4G：
目前市面上的产品，采用的快充方案

大致有 4 种：高通的 QuickCharge、联发科
的 Pump Express 和 Pump Express plus、
OPPO的VOOC以及TI的Maxcharge。

快充对于电池的影响需要从两方面
看，对于不支持快充的手机来说，如果采
用大电流或者大电压的充电器，设备无法
承受如此高的电流电压，电池自然会出问
题。不过只要你使用的是原装配套的充
电器或者是其认证的配件，就不必担心。

每款手机在出厂前，都会有一系列的监
测机制，对于电流电压的承受力，也会有一个
标准，只要不超过这个标准，就不会有太大的
影响。

@浅珑：手机CPU核心是越多越快吗？
乐活4G：
自从多核心手机处理器问世以来，各

种极速四核、真八核等宣传用语层出不
穷。手机 CPU 核心数多的一定运行快
吗？处理器的处理能力受到多种因素影
响，包括制程、主频、架构、带宽等，并不是
与核心数成正比。

举个例子，同频率下的Cortex-A15要
高出 Cortex-A7 2~3 倍的性能，所以两颗
A15 核心的处理器实际上和八核 A7 架构
处理器性能相近。所以不能单看核心数来
判断手机的运行快慢。

日常使用过程中，手机对运算量的需
求并不大，所以在四核手机和八核手机中，
往往只用到少量的核心。在很多情况下，
两颗A15核心需要用到1个，八颗A7核心
也只用到1个，但后者更省电。

@风信子：手机高像素等于高画质吗？
乐活4G：
如今，手机摄像头的像素越来越高，

从 1300 万到 1600 万、2000 万，甚至 4100
万。很多人认为像素越高，拍照能力越
强，拍出来的照片越好，但事实并非如此。

影响画质的原因很多，决定性因素是
感元件的大小和摄像头的结构，而不单单
是像素。举例来说，800万像素的 iPhone，
虽然在像素数上已处于下游，但是其拍摄
质量一直是业界的标杆。

想把300万插值到1300万是件很容易的
事，如果盲目追求像素，就容易陷入误区。此
外，个人的拍照技术也是外因之一。总之，高
像素等于高画质的想法也是不正确的。

通信服务热线开通近一个月，收到投诉93起
90%投诉已经解决或给出期限解决，市民感到满意

活动虽已收官，热线仍在继续
2月26日，3·15通信服务热线开通，迄今为止收
到93位读者的来电。在投诉方面，76%读者都在
抱怨手机信号问题；在赞扬方面，92%读者为运营
商的便捷服务和免费宽带竖起了大拇指。现在，虽
然3·15活动已经结束，但是在日常生活中，如果您
遇到通信上的疑问和麻烦事儿，依然可以拨打我们
的通信服务热线，我们会尽可能地为您提供帮助。
郑州晚报记者 李冬生

通信服务热线受青睐

“晚报吗？我们单位的手机信
号从上个月开始变得很差，能帮忙
解决一下吗？”

“喂，你好，前几天向你反映的
宽带问题已经得到解决了，真的谢
谢你们！”

“运营商对我们的问题非常重
视，已经在协调处理，相信很快就
会得到解决，谢谢你们的沟通。”

自通信服务热线开通以来，我
们接到了各式各样的来电，既有投
诉问题的，也有专门感谢的。“晚报
开辟的通信服务热线真的帮了我
大忙。”年近 80 岁的张奶奶说道，

“有了通信服务热线，遇到通信麻
烦事儿，也不用我们来回跑了，给
晚报打个电话，事情很快就能得到
解决。”

通信运营商也对晚报的通信
服务热线大加赞赏。“通信服务热
线是与消费者沟通的非常好的一
个方式，消费者反映的问题可以
让我们找出不足，并有针对性地
制定下一步工作重点。”郑州移动
相关负责人表示，“虽然每天我们
都会通过 10086、手机客户端、微
信公众号等途径，了解客户的问
题、意见和满意度等，但晚报通信
服务热线也给了我们可靠的数据
参考。”

通信服务热线开通期间，读
者向我们吐槽的烦心事儿大多都
是手机信号问题。

在新郑市宏基路怡和路丁字
路口附近居住的张先生多次向
我们反映手机信号差的问题，我
们将此问题告知相关运营商后，
了解到原来覆盖该区域的宏站
搬迁，加之该区域小区都无室分
覆盖，因此导致手机信号弱。相
关运营商表示：“目前正在寻找新
的建设站址，并将尽快推进工作
展开。”

在金水区居住的徐先生也遇
到了信号差的烦心事，相关运营
商第一时间上门检测，检测结果
显示：室外电平值在 -75dBm 左
右 ， 室 内 电 平 值 在 -93

到-104dBm，部分区域脱网，拨打
电话时会存在暂时无法接通和掉
线的现象。“该区域虽然有宏站，
但是由于被附近小区楼宇遮挡，
不能很好地覆盖到徐先生居住的
楼栋。”运营商相关工作人员告诉
我们，“和用户沟通后，通过安装
家庭基站来解决此问题，徐先生
对此很满意。”

“导致手机信号差的原因有
很多种，比如，建筑物内没有室分
覆盖、基站信号受高层建筑阻挡、
配合市政施工暂停基站使用、基
站建设位置无法协调等。”运营商
相关负责人告诉我们，“解决信号
问题必须有一个时间段，毕竟很
多事情都需要规划、协调，这些工
作我们一直在努力推进。”

除了读者反映的问题，我们
还接到很多赞扬运营商服务和业
务的电话，其中运营商的便捷服
务和宽带业务受到的赞扬最多。

“现在办业务越来越方便了，
缴话费、改套餐、兑积分通过网上
营业厅、手机客户端就能直接办
理，根本不用去营业厅排队。”年
近花甲的韩大爷告诉我们，“郑州
联通的微信公众号上线了营业厅
在线排队服务，在微信公众号上
能看到附近营业厅的配对人数、
预计等候时间以及距离，不仅能
挂号排队，还能选择去人少的营
业厅直接办理。如果遇上必须去
营业厅才能办理的业务，用这个
业务最节省时间了。”

在郑东新区 CBD 上班的白领
刘女士赞扬了郑州移动的和家庭
优家套餐。刘女士用的是 158 元
的4G飞享套餐，包含2G国内流量

和500分钟国内语音，每月还返还
43 元自由话费。在工作人员的建
议下，她将飞享套餐转为了优家
套餐。“不仅套餐的语音、流量内
容不变，原有的合约活动优惠也
照样返还，最关键的是还免费赠
送一部 50M 的光纤宽带和高清电
视魔百和月功能使用费。”刘女士
开心地说，“在转为优家套餐时，
额外+1 元，我还得到了 6G 省内流
量，每月 2G 流量，连续赠送 3 个
月。”

郑州电信的“我的 e 家”宽带
融合业务也得到了来电读者的追
捧。“每月只需 99 元，就能免费使
用 30M 宽带和电信电视，包含 500
分钟全国语音和1G全国流量。”从
事物流生意的李先生说，“不仅有
专门的工作人员上门免费安装、
调试，而且家人还能共享套餐语
音和流量。”

手机信号是投诉热点
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